
［回答者数：５名］

１．ボッチャ体験教室の内容は，いかがでしたか。
　　【加藤氏の講話】

良かった 4名 80.0%
どちらかといえば良かった 1名 20.0%
良くなかった 0名 0.0%

　　【ボッチャ体験】
良かった 5名 100.0%
どちらかといえば良かった 0名 0.0%
良くなかった 0名 0.0%

２．ボッチャ体験教室を通じて，参加した児童の障がいのある人への理解は深まったと思いますか。
深まった 4名 80.0%
どちらかといえば深まった 1名 20.0%
深まらなかった 0名 0.0%

３．ボッチャ体験教室を通じて，教員の方は，障がいのある人への理解は深まりましたか。
深まった 5名 100.0%
どちらかといえば深まった 0名 0.0%
深まらなかった 0名 0.0%

４．人権擁護委員の存在を知っていましたか。
知っていた 4名 80.0%
聞いたことはあった 0名 0.0%
知らなかった 1名 20.0%
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５．４で「知っていた」と回答した方にお尋ねします。どのようにして知りましたか。
テレビで見た 1名 20.0%
広報誌・チラシ等で見た 2名 40.0%
インターネットで見た 0名 0.0%
新聞広告で見た 0名 0.0%
行政に教えてもらった 1名 20.0%
ポスターで見た 0名 0.0%
その他 1名 20.0%

６．今後も，ボッチャ体験教室のような人権啓発活動を行うべきだと思いますか。
行うべき 5名 100.0%
どちらかといえば行うべき 0名 0.0%
行わなくてよい 0名 0.0%
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※以下，回答内容は原文のままです。 

（教員用） 

５．４で「知っていた」と回答した方にお尋ねします。どのようにして知りましたか。 

【「その他」の回答内容】 

 職務上知っている 

 

 

７．今回のボッチャ体験教室についての感想や改善点，児童にさせてみたい障害者スポーツについてな

ど，ご意見をご自由にお書きください。 

 障害がある方と思われない程、卓越した技術に子どもたちの「かわいそうな人」が、尊敬できる人に

変わりました。今後もＵＤ（ユニバーサルデザイン）を含めていけたら良いと思います。ありがとうご

ざいました。 

 先週ボッチャの練習をして、とても盛り上がりました。子どもたちが障害者の方と会う機会が少ない

と思います。ボッチャもその一つですが、とにかく一緒に体験すること、そんなチャンスを多くもつこ

とが必要だと感じました。 

 プロの凄さや、諦めないことの大切さを子どもたちにも伝えることができたと思います。障がいがあ

るなしに関わらず、諦めずに日々夢へ向かって歩み続けることができる人になってほしいと思いま

した。（子どもたちが） 

 子どもたちは最初は加藤さんを前に戸惑っているようだったが、ボッチャというユニバーサルなスポ

ーツを通して打ちとけることができてよかったです。貴重なお話や体験をありがとうございました。 


